

Rusia, Japón y Corea del Sur en Foro Económico Oriental



La Habana, 3 sept (RHC)- El presidente ruso, Vladímir Putin, el primer ministro nipón, Shinzo Abe, y la presidenta de Corea del Sur, Park Geun-hye, intervinieron este sábado en una asamblea en el marco del Foro Económico Oriental, que finaliza hoy en la ciudad rusa de Vladivostok, informa RIA Novosti.

Los tres líderes discutieron el desarrollo de la región, la cooperación económica y la realización de los proyectos conjuntos.

Shinzo Abe propuso a Vladímir Putin pensar en la cooperación de las dos economías y llamó a iniciar una nueva era de relaciones bilaterales.

"Las relaciones entre las economías de nuestros países no son competitivas, estoy seguro de que se complementan de manera ideal. Tenemos que pensar en un futuro para el desarrollo que nos permita estimularnos mutuamente desde el punto de vista de la oferta y de la demanda", ha declarado el primer ministro japonés.

Vladímir Putin, a su vez, subrayó que Rusia está dispuesta a dar pasos decisivos en la cooperación con Japón.

Por supuesto, como ha dicho Shinzo, estamos dispuestos a dar pasos decisivos, pero los pasos decisivos deben prepararse bien. Sin duda, hoy en día no podemos pasar por alto las oportunidades existentes", dijo el mandatario ruso.

La mandataria surcoreana, Park Geun-hye, también ha destacado la complementación mutua de las economías de Rusia y Corea del Sur.

Teniendo en cuenta el gran potencial de ambos países, podemos esperar un aumento significativo del intercambio comercial. También tenemos que diversificar la estructura del comercio y no limitarnos al comercio de coches y energía, ha declarado Geun-hye.

La tarea actual es mejorar la infraestructura financiera de nuestra cooperación, destacó Putin.

(RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/104559-rusia-japon-y-corea-del-sur-en-foro-economico-oriental>



Radio Habana Cuba